



ESCASEZ DE PAN. Beirut, enero 3. Residentes de Beirut esperan en fila al lado de una panadería en la sección cristiana de Beirut Oriental. El país está sufriendo una aguda escasez de pan y de combustibles, debido, según los economistas, a una baja récord de la libra libanesa frente al dólar. (Reuter).

Muertes Infantiles por Traumatismo en C. Rica

SAN JOSE, enero 2 (ACAN-EFE).— Estadísticas del Ministerio de Salud costarricense revelaron hoy que el traumatismo y el envenenamiento fueron las principales causas de muerte de niños de uno a cuatro años durante 1986.

Hasta hace siete años los primeros lugares correspondían a las enfermedades parasitarias e infecciosas, pero a par-

tir de 1980 fueron relegadas a segundo puesto como producto de las campañas de saneamiento emprendidas por los gobiernos en la pasada década.

Le siguen las enfermedades del sistema nervioso y del aparato respiratorio, tumores y otros estados morbosos mal definidos.

Según el Ministro de —Favor pase a la página 5

Investigarán Capa de Ozono en la Atmósfera

MOUNTAIN VIEW, Estados Unidos, enero 2 (UPI).— Científicos del Centro de Investigaciones AMES, de California, dijeron hoy que este mes comenzarán a trabajar en algo que podría explicar a dónde se va el ozono que se pierde en la atmósfera.

Durante varios años los expertos han advertido que la capa de ozono que protege la Tierra está disminuyendo a un ritmo alarmante.

El adelgazamiento de la capa de ozono podría "traer consecuencias graves para los seres humanos y el sistema ecológico", de acuerdo

a una información de la NASA, que patrocina el trabajo de los científicos de AMES.

La NASA dijo que el adelgazamiento de la capa de ozono podría permitir que rayos solares dañinos lleguen hasta la corteza terrestre "causando millones de casos de cáncer entre los seres humanos".

También "dañarían —Favor pase a la página 7.



CONSUELA A SOBREVIVIENTE. San Juan, Puerto Rico, enero 3. El Gobernador de Puerto Rico, Rafael Hernández Colón, consuela a Ana Allen, de Jacksonville, Florida, durante un servicio religioso en memoria de las víctimas del incendio del Hotel Dupont Plaza. Allen es una sobreviviente del incendio. (AP).

Pdte. Reagan Pedirá Más Fondos Ayuda Exterior

WASHINGTON, enero 3 (EFE).— La administración del Presidente Ronald Reagan pedirá la próxima semana al Congreso, fondos adicionales, estimados en 1.300 millones de dólares, para los programas de ayuda exterior en 1987, se anunció oficialmente.

El gobierno prevé agregar estos fondos a los 13,400 millones de dólares ya autorizados por el Congreso con destino a los programas exteriores incluidos en el presupuesto de gastos federales de 1987.

La petición será formulada el lunes, según las mismas fuentes, para reforzar principalmente los programas militares norteamericanos en el extranjero y el fortalecimiento de la

presencia en los bancos multilaterales.

La solicitud será presentada por la Casa Blanca ante los comités especializados del Senado y la Cámara de Representantes.

Moderado Crecimiento Económico en EE.UU.

WASHINGTON, enero 2 (EFE).— Un moderado crecimiento económico se prevé en Estados Unidos para este año, según las estimaciones de los expertos, aunque se advierte que se mantendrá la recesión.

Las predicciones de los expertos señalan que el crecimiento del Producto Interno Bruto norteamericano estará en-

EE. UU. Panamá Harán Maniobras Militares

CIUDAD DE PANAMA, enero 3 (DPA).— Estados Unidos y Panamá harán una defensa conjunta del canal interoceánico a partir del 25 de enero en las más grandes maniobras militares conjuntas", se informó a la DPA.

En las maniobras participarán 4,000 soldados de Estados Unidos y 4,000 de las Fuerzas de Defensa de Panamá (FDP) que comanda el general Manuel A. Noriega quien autorizó las maniobras.

Se explicó por voceros del "Comando Sur" de Estados Unidos, ubicados en parte de la zona del Canal de Panamá, que "las maniobras tendrán la particularidad

de que se hará un simulacro de un ataque prolongado de un mes contra el canal, pero que las maniobras serán tanto en las cercanías del canal como lejos".

Gran parte de las maniobras que durarán ese mes serán en la provincia de Chiriquí que colinda con Costa Rica.

Se calcula que el costo de las maniobras será de unos cinco millones de dólares y correrán por cuenta de Estados Unidos.

Se anuncia que el Secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger asistirá a

—Favor pase a la página 15

Escasez de Fármaco contra SIDA en E.U.

WASHINGTON, enero 3 (EFE).— El nuevo fármaco AZT contra el SIDA sólo podrá suministrarse este año a la mitad de los enfermos en Estados Unidos, debido a su gran escasez, informó hoy el diario "The Washington Post".

La administración de fármacos y alimentos aprobará, de aquí al próximo 16 de enero, una serie de directrices para la distribución de

la "Azidothymidine" entre los afectados por el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA).

Según el orden de prioridades que se establece, la escasez de la droga puede variar del 50 al 98 por ciento, en base a si se autoriza su suministro sólo a los enfermos —unos 12,000— o a toda la población infectada, cuyo número es

—Favor pase a la página 7.

Aparentemente Humanos Descienden de Africana

LONDRES, enero 3 (UPI).— Todos los humanos, al parecer, son descendientes de una mujer que vivió en África entre 140,000 y 290,000 años atrás, afirma un estudio publicado en la última edición de la revista científica Nature.

La revista publicó un estudio del ADN —el ácido Desoxirribonucleico que transmite el código genético— en 147 mujeres de diferentes partes del mundo en un intento por preparar el "árbol genealógico" de

la raza humana.

Los científicos de la Universidad de California en Berkeley, basaron su estudio en la premisa de que el ADN evoluciona a un ritmo constante de forma que las diferencias en el ADN dan una pista sobre los ancestros de individuos contemporáneos.

En este caso, se usó el ADN de Mitocondria —los centros productores de energía en las células y que se heredan exclu-

—Favor pase a la página 16.



SE PREPARA. Baqueira-Beret, España, enero 3. El Rey Juan Carlos, de España, se prepara para esquiar en la estación Baqueira-Beret, en los Pirineos, donde la Familia Real española pasa las vacaciones. (Reuter).

La Madre Más Joven de Brasil

FORTALEZA (Brasil), enero 2 (EFE).— Patricia Rodrigues Da Silva, de 11 años, que ayer en Fortaleza, nordeste del país, tuvo una hija, se convirtió en la madre más joven de Brasil.

El parto transcurrió sin problemas y la niña nació con más de dos kilos de peso y en perfecto estado de salud.

La jovencísima madre, que todavía juega con muñecas, declaró esta noche a la televisión "Bandeirantes", sonrien-

—Favor pase a la página 9.

—Favor pase a la página 5

—Favor pase a la página 17.